

El gobierno porteño se encuentra en "óptimas condiciones" de enfrentar al virus del dengue, que recrudece en la llegada del calor. Así lo dijo Mauricio Macri, quien aseveró que el gobierno se encuentra "equipado como nunca antes para hacer frente a este problema" del dengue, transmitido por el mosquito *aedes aegypti*, y que puede resultar mortal, de no tratarse a tiempo.

El funcionario informó que "se invirtió en equipamiento tecnológico, en biolarvicidas y en la compra de reactivos para la detección temprana de la enfermedad", en una conferencia realizada esta mañana en la sede de la cartera de Salud de Parque Patricios.

Asimismo, afirmó que "no hay ningún caso confirmado" de origen local, vinculado a esta enfermedad, hasta el momento.

No obstante, junto al ministro de Salud, Jorge Lemus, instó a la "colaboración" de los porteños ante este problema, y pidió eliminar cualquier recipiente con agua estancada en los domicilios, donde puede reproducirse el insecto.

Macri afirmó que "desde hace varios meses hemos venido trabajando para controlar, monitorear y prevenir el tema del dengue con mecanismos bastante similares a los que utilizamos frente a la gripe A, y que nos dieron muy buenos resultados".

También indicó que la acción preventiva estará centrada "en las áreas más críticas", como la franja que conforman Ciudadela y Liniers, en la zona oeste de la Ciudad, donde arriba "muchísima gente proveniente de países vecinos".

"Es un problema de alcance regional y por lo tanto estamos muy afectados por todo lo que sucede en los países limítrofes", explicó.

